
 
 

   

 

HORMEL VITAL CUISINE™ Nutrition & Recovery 500 Shake - Vanilla - 72504 
Hormel Vital Cuisine™ Nutrition & Recovery 500 Shake - Vanilla 

Hormel Vital Cuisine™ Nutrition et récupération 500 Frappé – Vanille 
 

Pack Size      Portion par caisse  
27/250 ml       27/250 ml 
 
Overview 

We believe nutritional beverages need to taste great! Hormel Vital Cuisine ™ 500 shake is a creamy delicious beverage 
that is rich in protein and calories. Each 8.45 fl oz serving delivers over 520 calories and 22 grams of protein. The Hormel 
Vital Cuisine™ 500 Shake is a creamy delicious nutritional shake that is IDDSI level 2 when served refrigerated and is 
ideal for serving to those needing more calories or protein in their diet due to poor appetite or illness. Hormel Vital 
Cuisine ™ 500 Shakes are shelf stable for 18 months, come in a resealable container for easy usage and are available in 
two great flavors, Vanilla and Chocolate. 

Information 

Nous croyons que les boissons nutritives doivent avoir bon goût! Le frappé Hormel Vital Cuisine™ 500 est une délicieuse 
boisson riche en protéines et en calories. Chaque portion de 8.45 oz liq. procure plus de 520 calories et 22 grammes de 
protéines. Le frappé Hormel Vital Cuisine™ 500 est un délicieux frappé nutritionnel crémeux, de niveau IDDSI 2 lorsque 
servi réfrigéré, et est idéal pour servir aux gens qui ont besoin de plus de calories ou de protéines dans leur alimentation 
en raison d’un manque d’appétit ou d’une maladie. Les frappés Hormel Vital Cuisine™ 500 se conservent pour une 
période allant jusqu’à 18 mois, dans un emballage refermable pour une utilisation facile et disponibles en deux 
délicieuses saveurs, vanille et chocolat.           

 

 

Ingredients: Reduced Fat Milk, Water, Maltodextrin, 
Milk Protein Concentrate, Canola Oil, Sugar, contains 
2% or less of Stabilizer (Sodium Citrate, Sodium 
Phosphate, Sodium Hexametaphosphate, Ascorbic 
Acid, Carrageenan, Maltodextrin), Propylene Glycol, 
Soy Lecithin, Natural and Artificial Flavor, Ethyl 
Alcohol, Carrageenan, Ascorbic Acid, Modified Food 
Starch. Contains: Milk, Soy. 

Ingrédients: lait à teneur réduite en matières grasses, 
eau, maltodextrine, concentré de protéines de lait, 
huile de canola, sucre, contient 2% ou moins de 
stabilisant (citrate de sodium, phosphate de sodium, 
hexamétaphosphate de sodium, acide ascorbique, 
carraghénane, maltodextrine), propylèneglycol, 
lécithine de soja, arôme naturel et artificiel, alcool 
éthylique, carraghénine, acide ascorbique, amidon 
alimentaire modifié. 

Contient : lait, soja. 


